

Kleiner Ball, grosser Zulauf

Tischtennis | Erfolgreiches Volksturnier in Gelterkinden



Die Profis Nicola Mohler und Diana Kovac liefern einen Show-Kampf.

Bilder Lukas Müller

Im. Wer gut Tischtennis spielen möchte, muss sich zuerst einmal die Grundlagen dafür erarbeiten. Neben ausgefeilter Technik und dem nötigen Ballgefühl gehört auch gute Beinarbeit mit dazu. Die Aktiven sollten über das geeignete Material verfügen und sie sollten vor allem auch im mentalen Bereich bereit sein.

Am Wochenende ging in der Mehrzweckhalle von Gelterkinden das Volksturnier für Tischtennispieler in Szene. Organisator dieses Events ist seit 2000 jeweils der Tischtennisclub (TTC) Gelterkinden. Der TTC Gelterkinden besteht seit 50 Jahren und hat sich die Förderung des Breitensports auf die Fahne geschrieben. Im Moment spielen beim

Verein unter anderem drei aufstrebende U18-Spieler, Timon Buess, Samuel Meier und Max Jordi. Ihnen wird eine vielversprechende Zukunft vorausgesagt.

Ein starker Vertreter in der Region

Laut dem Präsidenten, Junioren-Obmann, Junioren-Coach, Aktivspieler und Aktuar Simon Senn, verzeichnete der Verein beim jetzigen Turnier mit über 100 Teilnehmenden einen neuen Melderekord. Mit diesem alljährlich stattfindenden Anlass will man dem Publikum in Erinnerung rufen, dass es im Bezirk Sissach einen starken TTC Gelterkinden gibt, der in der 3. Liga (der sechstöchsten Liga der Schweiz) um Meister-

schaftspunkte kämpft. Natürlich ist Gelterkinden im Bezirk nicht ganz allein, auch Diepflingen stellt eine eigene Mannschaft in einer unteren Liga.

Die Profis zeigen es vor

Am Volksturnier waren Vereine aus der gesamten Deutschschweiz mit dabei, etwa aus Basel, Ormalingen, Langenthal, Biel, Thun, Pfäffikon und Genf. Als Highlight zum Jubel-Turnier präsentierten die Veranstalter einen Profishowkampf zwischen Nicola Mohler (Oberwil) und Dajana Kovac (Weil am Rhein). Die beiden Spitzenspieler boten während einer Stunde fantastische Aufwärmübungen plus einen packenden Wettkampf, gespickt mit rasanten Ballwechseln auf technisch ausgereiftem Niveau.

Wer wollte, durfte zum Schluss ebenfalls noch einige Bälle gegen die Stars des Nachmittags spielen. Wer beim TTC Gelterkinden einen Besuch machen möchte, kann jeweils am Montag (freies Training) oder am Mittwoch (professionell geführtes Training) zwischen 18 und 22 Uhr in der Mehrzweckhalle in Gelterkinden vorbeischaun.



Am Volksturnier des TTC Gelterkinden gibt es einen neuen Teilnehmerrekord.